

Neu in Ammersbek: Stammtisch ohne Parolen Mit dem Bürgermeister im Gespräch

Ammersbek (am/le). Ein Foyer ist ein idealer Treffpunkt, um miteinander ins Gespräch zu kommen. Diese Idee hat Bürgermeister Horst Ansén nun aufgegriffen und lädt in das Foyer des Dorfgemeinschaftshauses, Am Gutshof 1, ein. Damit startet der Bürgermeister eine Gesprächsrunde, die bei Interesse regelmäßig stattfinden soll. „Ein Bürgermeisterstammtisch ohne Stammtischparolen“, so der Ammersbeker Verwaltungschef. „Das Foyer unseres Dorfgemeinschaftshauses bietet einen guten Rahmen für Gespräche, um sich auszutauschen. Wenn das Angebot angenommen wird, kann ich mir auch gut vorstellen, 'Gespräche im Foyer' zu bestimmen. Ammersbeker Themen durchzuführen“, so der Bürgermeister. Am Mittwoch, 28. September, um



Bürgermeister Horst Ansén möchte mit den Bürgerinnen und Bürgern im Gespräch bleiben.

Foto:hfr

19.30 Uhr finden die ersten „Gespräche im Foyer“ statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.